

Trois résidents des Alcides exposent au musée

"J'ai grand plaisir à accueillir Karine, Florent et Christine qui nous présentent leurs œuvres extrêmement colorées avec ce joli mot particulièrement significatif, "partage". Partage de leurs émotions, partage de leur expression picturale, partage avec nos d'énergies vibratoires transmises par cette abondance de couleurs", a présenté Jacques Lemaire, le président des Amis du Vieux Saint-Chamas lors du vernissage de l'exposition de ces trois résidents des Alcides, qui ont travaillé durant deux ans avec cet objectif.

Les Alcides sont un lieu de vie pour une prise en charge médicale et sociale à long terme des adultes présentant des lésions cérébrales et/ou médullaires graves acquises.

Les prochaines activités du musée municipal Paul-Lafran



Les trois artistes des Alcides ont travaillé pendant deux ans pour cette exposition.

sont les suivantes: les 15 et 16 septembre : journées européennes du patrimoine "les ex-votos du musée". Le 29 sep-

tembre : sortie découverte du site archéologique de Saint Blaise. Le 5 octobre : conférence "Alphonse Charrier" par

Patrick Varrot à 18 heures, salle municipale. Du 5 au 26 octobre: exposition des tableaux de Gaby Deleuze au musée.

Le 21 octobre : hommage aux travailleurs indochinois de la poudrerie. Le 7 novembre : conférence "la poudrerie durant la première guerre mondiale", à 18 heures à la médiathèque de Miramas.

Du 5 au 29 novembre: exposition des œuvres des membres de l'association "Eole évaston" au musée. Le 14 novembre : "textes et poèmes à propos de la grande guerre" à 15 heures et 17 h 30 à la médiathèque de Miramas.

M.Ch.

L'exposition "partage en couleurs" est visible jusqu'au vendredi 27 juillet, du lundi au vendredi (sauf mercredi), de 14 à 17 h. Contact : 04 90 50 85 61.